

Neue Allianz für das Satelliten-TV der Zukunft – ASTRA Premiumpartner Glasfaser-ABC und HUBER+SUHNER BKtel

Ohne monatliche Signalgebühren liefert ASTRA 19,2° Ost mit über 1.200 verfügbaren TV- und Radioprogrammen die größte Programmviefalt an freien und PAY-TV-Sendern, und dies in bester HD-, 4k-, 8K-Signalqualität. Dabei ist SAT-TV bandbreitenunabhängig, denn anders als IP-TV oder Streaming wird kein leistungsfähiger Internetanschluss benötigt. Ein großer Vorteil, wenn vielerorts in Peak-Zeiten die bestehenden Netzinfrastrukturen an ihre Grenze stoßen. Weiterhin ist die immense Stromersparnis von etwa 85 % im Betrieb ein entscheidender, ökologischer Pluspunkt.

Um Netzbetreibern, Stadtwerken, EVU und der Wohnungswirtschaft zukunftssichere Glasfaser-Satelliten-Lösungen bereitzustellen, haben sich die Glasfaser-ABC, die ASTRA Deutschland GmbH und die HUBER+SUHNER BKtel GmbH zu einer partnerschaftlichen Allianz zusammengeschlossen. Ziel ist es, alle Vorteile einer zentralen SAT-TV-Verteilung zu bündeln und maßgeschneiderte, rentable Lösungskonzepte für Einzelobjekte, Quartierslösungen, kommunale Stadtnetze oder zur Modernisierung bereits vorhandener Installationen bereitzustellen.

Das neue Konzept ermöglicht die sicherste und aktuellste, lineare TV-Versorgung aller Endkunden, unabhängig vom IP-Datenstrom/Internet und dessen Auslastung.

Die Partner im Einzelnen:

Glasfaser-ABC ist Premiumpartner der ASTRA und ist Experte für moderne Glasfaser-SAT-Lösungen und Glasfaser-Hausverteilnetze, speziell bei Mehrfamilienhäusern und wohnungswirtschaftlichen Beständen. Seit Jahren unterstützt Glasfaser-ABC die Weiterentwicklung im SAT-Bereich und plädiert für unabhängige TV-Versorgung in Glasfasernetzen.

ASTRA Deutschland ist die Tochter des weltweit führenden Satelliten-Betreibers SES. Als Marktführer mit 17,3 Mio. TV-Haushalten in Deutschland, verantwortet ASTRA die Vermarktung der SES Services in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Via SAT bringt ASTRA rund 300 deutsche Programme (davon über 100 in HD- / Ultra HD-Qualität) und zahlreiche internationale zum Kunden – ohne monatliche Signalkosten.

HUBER+SUHNER BKtel ist Hersteller und Systemlieferant von zukunftsweisenden Produkten für den Ausbau modernster Breitbandkommunikationsnetze. Schwerpunkt sind kundenspezifische Lösungen, die dank eigener Entwicklungsbereiche mit herausragenden, technischen Kompetenzen entwickelt werden. Im Rahmen der Partnerschaft wird HUBER+SUHNER BKtel die leistungsfähige Technologie bereitstellen, um eine 4-Band-Übertragung mit nur einer Faser gewährleisten zu können.